
 

   富士ワイズメンズクラブは「社会を明るくする運動富士市推進委員会」の加盟団体です 

国際会長主題           A・シャナヴァスカーン  より良い世界のために、共に 

アジア太平洋地域会長主題   ジョウン・ウォン   大きなインパクトを起こそう 

東日本区理事主題         山田公平         ワイズの方向を見極める 

富士山部部長主題         相磯優子         たゆたえども沈まず                            

富士クラブ会長主題        仁藤斎浩         広げよう 楽しい活動 思いやりの心 

 

会長         仁藤斎浩 

副会長        増田 隆 

書記         増田 隆 

会計         岩辺富雄 

直前会長      吉澤廣美 

担当主事      金井 淳 

  

 

２０２４年 

      ８月 会報 
                

           

 

８月強調月間    
戦略２０３２ 

 

 

★2024年 8月納涼例会★ 
と き  2024年 7月 14日（水）18:30～ 

ところ  ホテルグランド富士（0545-61-0360） 

受付 金井 淳君   

司会 増田 隆君 

1.開会点鐘            仁藤斎浩会長 

1.開会の挨拶            岩辺富雄君 

1.ワイズソング・ワイズの信条        

1.東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和 

1.会長挨拶      富士クラブ 仁藤斎浩会長 

1.ゲスト・ビジターの紹介     仁藤斎浩会長 

1.誕生日                   

1.委員会報告                    

1.書記・会計・事務局・委員会報告            吉澤廣美会長 

1.出席率・スマイル報告 

1.閉会の挨拶            鈴木靖巳君 

1.閉会点鐘            仁藤斎浩会長            

引き続き役員会を開催します 

1.役員会 

1.納涼会開会挨拶          小澤嘉道君 

   

8 月 Happy Birthday 

該当者なし 

 

7 月例会報告 

在籍会員 10名 例会出席者 9名 スマイル基金 円 CS基金 円 

休会会員 0名 出席率 90％ スマイル累計 円 CS累計 円 

担当主事 1名 ゲスト 2名  ビジター  28名 総出席者    39名 

         巻頭言 

金井 淳 

猛暑が、というよりむしろ「酷暑」と呼んだほうが良

い気候が続いています。標高 650メートルに位置する富

士山 YMCA でも連日のように 30℃をゆうに超える気温が

続いています。 

先日インターネットに掲載された『The New York 

Times』の翻訳記事（Derrick Bryson Taylor。東洋経済

オンライン。「10年以内に温暖化の臨界点」迎える地球

の今後 2024-7-30。https://toyokeizai.net/articles/-

/786971。2024.7.31閲覧）によると、7月 22日に世界中

の一日平均気温が 17.15℃となり、前日に記録した最高

気温記録を 1日で塗り替えたそうです。また同記事では、

10 年間の平均気温が最も高かったのが、直近の 10 年間

（2015～2024年）で、地球温暖化が進んでいる「重要な

痕跡」だとしています。そして、「熱波の深刻化と長期

化が進んでいるのは、主に化石燃料を燃やすことに起因

する世界的な気候危機のせいだ。」とも述べています。 

先日、富士宮で育った 60代の方に「7月に富士山 5合

目で雪合戦をしたのを覚えている」という話を聞きまし

た。何年か何十年か後には、白く雪化粧した富士山を見

られなくなるのでしょうか。 
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 定刻になり、高野君の司会進行で仁藤年度の船出と

なる 7 月合同例会が開催されました。富士クラブ、富

士宮クラブ合同

例会は富士クラ

ブのホストで、相

磯富士山部部長

を迎え、富士山部

各クラブからは

多数の参加をい

ただき盛大な例

会となりました。 

    仁藤会長の挨拶 

緊張な面持ちの仁藤会長の会長挨拶は思わず会場がシ

ーンとなりました。富士宮クラブの山本会長は富士山

山開きの行事で欠席となったので、伊藤副会長から挨

拶がありました。次に相磯優子富士山部部長から挨拶

をいただきました。青少年の成長を目的としての職業 

体験の場を提供

するプログラム、

YEEP の後継プロ

グ ラ ム で あ る

iGo(アイゴー)の

件について詳し

く説明して下さ

りました。引き続

き本日の卓話者 

相磯優子富士山部部長の挨拶 

の富士山 YMCA所長、三上淳様の「最近のワイズメンズ

クラブと YMCA」と

言う演題でパワー

ポイントを使用し 

て、所長と言う

立場でワイズメ

ンズクラブと関

わりがいかに大

切かをお話しい 

三上淳富士山 YMCA 所長 

ただきました。金井君から食前の感謝と、両クラ 

 
ブの会長就任のお祝いの乾杯の音頭で懇親会が

開催されました。最近、8名足らずの例会で慣れ

ているせいか、本日 39名参加の合同初例会の迫

力とワイズメンズクラブの行動力に改めて感激

しました。お忙しい中、そして遠方から参加され

た皆様、ありがとうございました。引き続き 7月 

 
誕生日の富士クラブ、鈴木靖巳君、伊東クラブの齋藤福

男会長に仁藤会長から記念品が贈られました。おめで

とうございます。その後、各報告があり富士宮クラブの

伊藤副会長の閉会点鐘で 7 月富士、富士宮合同初例会

は終了しました。 

7 月役員会報告 

報告事項として、①12 月の富士山女子駅伝ボランティ

アに９名の参加申し込みがありました。②年会費納入

のお願いがありました。③第１回富士山部役員会・評議

会が 7 月 20日沼津プラザヴェルデで開催です。④7 月

22 日開催の熱海クラブ、熱海グローリークラブの初例

会に６名参加です。 

審議事項として、①富士山 YMCAより恒例の「台湾学生

ボランティアのお願い富士まつりアテンドのお願い」

があり、メンバーに参加募集を募ることになりました。 

②８月の納涼例会の件で会費が 4,000 円となりました。 

③その他では、次々期の富士山部長の話が出ました。 

2024-2025 年度東日本区 現勢 
2024.7.1現在 

東日本区 52クラブ 663人（昨年度 722人） 

富士山部 9クラブ 125人（昨年度 129人） 
 北海道部  3クラブ  41人（昨年度 43人） 
北東部   10クラブ 119人（昨年度 123人） 

関東東部  8クラブ  97人（昨年度 113人） 

東新部   5クラブ  60人（昨年度 73人） 

あずさ部  11クラブ 148人（昨年度 158人） 

湘南・沖縄 6クラブ  73人（昨年度 83人） 

2024.6解散クラブ・・・茨城・東京ベイサイド・ 

            東京世田谷・横浜とつか 

 



台湾学生ボランティアを招待 

富士まつり 

花火大会 

 

コロナ禍でしばらく実施していなかった「富士山

YMCA 台湾学生ボランティア」の受け入れを今年実施し

ました。7 月 28日の「富士まつり花火大会」に台湾学

生ボランティアの葉さん（女性）を富士ワイズメンズク

ラブが招待して、花火大会とささやかな懇親会を開催

しました。当日の参加者は小澤、鈴木、増田、金井の４

名で、仁藤会長は青少年指導委員なのでお祭り会場の

巡回指導で参加できませんでした。３時からお祭り会

場の露店や中央公園の催し物を見学して回りましたが、

何しろ人混みで暑く、真夏の太陽で暑くて早々に「ささ

やかな懇親会場」に飛び込みました。早速生ビール、ジ

ュース等で乾杯！ 生き返った心地でした。 

 

葉さんを囲んでいろいろなことを話し、飲んで食べて

暑さを吹き飛ばしました。葉さんの日本語は 50％程度

で、会話にはさほど支障をきたしませんでした。時間の

経つのは早いもので、花火大会の時間が迫り、懇親会場

を後にして花火会場の桟敷席に移動しました。すでに

満席状態で席を探すのに大変でした。 

 

7 時 30 分丁度に一発目が頭上に大きく花開き花火大会

は開幕しました。会場全体に響き渡る音楽と花火のコ

ンビネーションが花火大会を更に盛り上げ昼間の暑さ

も吹き飛びました。しばし会話も途絶え、ただ頭上の花

火を見上げその美しさと豪快な爆発音に釘付けとなっ

た 5 人がそこにいました。今年の花火大会最後のスタ

ーマインが富士市の夜空を焦がすかのようにものすご

い勢いで打ちあがり、辺り一面を映し出し、惜しまれつ

つ花火大会は終わりました。お疲れさまでした。 

 
金井ワイズを通して葉さんに質問形式でいろいろお

尋ねしました。 

質 問 

・お名前：葉姵琪（ニックネーム：ちか） 

・所属大学名：東呉大学 

・学年：三年生 

・研修先になぜ日本を選択したか 

学校で日本語を勉強しています。学校から情報をもら

いました。 

・日本の第一印象 

きれいな公共の空間で、効率的で親切なサービスがあ

ります。美しい景色と、おいしい食べ物が魅力的です。 



・富士山 YMCAの研修内容について、具体的に（一日の

生活など） 

朝は食事の準備から始まります。日中は子どもたちと

一緒に活動したり、遊んだりして過ごします。そのほ

か、リーダーのサポートや簡単な清掃作業も行います。 

・昨日の富士まつりの印象をお聞かせください 

日本のお祭りには初めて参加しました。文化祭や夜市

のようでした。雰囲気も良くて、「サイダーかん」がお

いしかったです。花火がとても印象深かったです。 

・昨日の富士ワイズメンズクラブのメンバーの印象は 

言葉の壁があっても積極的に話しかけていただいて、

一緒に夕食を食べたり、花火を見たりするのが楽しか

ったです。みんな親切でおしゃべりでした。 

・花火大会の感想は 

1時間も打ち上げられていて素晴らしかったです。花火

がきれいなので、写真もたくさん撮りました。 

・将来また日本に来たいですか 

またいつか必ず来ます。 

・その時は観光ですか、仕事ですか 

ボランティアで来ます。 

         葉さんありがとうございました。 

第 1 回富士山部役員会・評議会開催 

7月 20日（土）午前 10時より沼津プラザヴェルデに

おいて第 1 回富士山部役員会・評議会が開催されまし

た。審議事項は、予算案承認の件、部長、各事業主査、

各会長の活動方針が承認されました。 

 
富士山部役員会・評議会の様子 

その他では富士山部組織改革として、会議の簡素化の

提案があり、審議されました。役員会と同じことが評議

会でも審議される事に関しての改革案の提案でした。

毎回のように同じような疑問点が繰り返されているよ

うに感じました。 

富士山部部大会 第一報 
 日 時  2024年 10月 12日（土） 

      受付  14:00～ 

部大会 15:00～16:40   

懇親会 17:00～19:00   

会 場  御殿場 時之栖 

登録費  10,000円 

ＹＭＣＡだより 

富士山 YMCA 金井 淳 

 

富士山 YMCA の属する横浜 YMCA が初めて「組織的教

育キャンプ」を行ったのは、今からちょうど 100 年前

の 1924年になります。市川団十郎邸跡 1万坪を無償で

借り「YMCA雲雀ケ丘キャンプ村」が横浜 YMCA最初のキ

ャンプ場でした。その前年の 1923年に起きた関東大震

災の際にYMCAが行った救援作業に用いたテントを使っ

た、関東大震災の被災児を対象としたキャンプでした。

それから 100年、他の施設を借用したり、1950～60 年

代にYMCA独自のキャンプ場を真鶴に開設したりした後、

この富士山西麓に富士山 YMCAグローバル・エコ・ヴィ

レッジを開設したのが、今から17年前になります。「100

年後の子どもたちへのプレゼント」という願いを込め

て開設された富士山 YMCAで、これからの 100年も多く

の子どもたちが育っていくことを願っています。 

 

 
 

近況報告 
吉澤直前会長より漆畑義彦君の近況報告が届きました。 

漆畑義彦ワイズが療養中です 

漆畑義彦ワイズがここ何ヶ月か例会の出席がありま

せん。数年前に胸の手術を致しましてその後は復帰を

されていました。今回は数か月前に、検査で脳梗塞が見

つかり、即入院そして手術を受け、現在は退院を希望さ

れまして自宅で療養されています。少しずつ回復に向

かっているようです。電話の声は元気でした。確実に治

されて元気な姿を見せてくれると信じています。お大

事にしてください。（吉澤） 

 

岩辺富雄君の住所訂正のお願い 

総会資料の住所が違っていました 

正しい住所   富士市平垣町３－５ 

訂正してお詫び申し上げます 

仔猫を譲って下さい 

仁藤会長が仔猫を希望して  

しています。 

詳しくは仁藤会長まで 

090—8860-4640 

           


